

PRESSE DE L'AUTOMOBILE

Saint-Jean-Cap-Ferrat Légendes, événement automobile international, rassemble un concours d'élégance en automobile et une exposition de voitures anciennes dans les Alpes-Maritimes, sur la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat située entre Nice et Monaco.

UNE LÉGENDE EST NÉE ...

Et c'est à Saint-Jean-Cap-Ferrat qu'elle a vu le jour. En effet, les 27 et 28 septembre dernier, de prestigieuses marques automobiles ont été exposées au cœur du port de plaisance. Un retour dans le passé qui a animé, le temps d'un week end, cette magnifique station balnéaire du sud de la France.

Son organisateur, Marc Gallon passionné d'automobiles et conseiller en communication, avait à cœur, depuis plusieurs années, de proposer un événement international de standing. Chose faite avec la nouvelle mairie de Saint-Jean-Cap-Ferrat, M. Jean-François Dieterich a validé avec le conseil municipal cet événement. La réussite est telle, que d'ores et déjà un rendez-vous s'impose pour la seconde édition qui devrait se tenir le dernier week-end de septembre 2015.

Les habitués des concours d'élégance automobiles ont aussi eu un coup de cœur pour ce premier événement international. Jacques Braneyre, président du jury, commissaire technique de la Fédération Française des Véhicules d'Epoque et juge international est tombé sous le charme de l'organisation de cette manifestation clôturée par un cortège d'automobiles de prestige. Parmi ces beautés, Bugatti Petite Royale, Ferrari 275 GTB, SunBeam GP et tant d'autres encore, on ne peut tout citer. N'oublions pas la



gagnante : la Delahaye 135 MS Cabriolet de 1947 qui a remporté le Grand Prix d'Excellence.

Saint-Jean-Cap-Ferrat Légendes, un style de vie qui s'accommode bien à la presqu'île de rêve, partenaire incontestable de l'élégance pour une première édition d'un événement exclusif qui fera parler de lui, soyez-en sûrs !